

Rekordzeiten auf dem Rennsteig

Blankenstein – Der Engländer Matthew Lynas, der bereits dreimal Zweiter des Rennsteiglauf-Supermarathons geworden ist, hat in der vergangenen Woche beim 41. Rennsteig-Etappenlauf eine neue Bestzeit für die Variante von Hörschel nach Blankenstein aufgestellt. Er bewältigte den kompletten Kammweg des Thüringer Waldes, aufgeteilt in fünf Tagesabschnitte, in insgesamt 12:44:24 Stunden. Bisheriger Rekordhalter war der Schmiedefelder Wolf Jurkschat mit 12:54 Stunden.

Auch bei den Frauen gab es eine neue Bestzeit, und zwar von Marita Wahl (VS Blankenfelde), der Supermarathon-Zweiten von 2016. Sie lief auf allen fünf Etappen mit den Zielorten Grenzwiese (bei Brotterode), Grenzadler (bei Oberhof), Neustadt/Rstg., Spechtsbrunn und Blankenstein Bestzeiten und blieb mit insgesamt 14:59:03 Stunden als erste Frau unter der magischen 15-Stunden-Grenze. rd